

Les offices se déroulent à l'église St Nicolas à Pertuis sauf mention explicite du lieu

Samedi 14 octobre St Calliste 1er	08h30 Messe 18h30 Messe INT : Michèle Pons, Marie-Thérèse Navarro
Dimanche 15 octobre 28ème dim. du Temps Ordi Ste Thérèse d'Avila	9h30 Messe à Villelaure INT : Antoine et Annie ROMANO 11h00 Messe 19h00 Messe animée par l'aumônerie
Lundi 16 octobre Ste Marguerite-Marie Alacoque	08h30 Messe
Mardi 17 octobre S. Ignace d'Antioche, martyr	08h30 Messe 15h00 Chapelet à l'église St Nicolas 18h30 Messe à Beaumont
Mercredi 18 octobre St Luc , évangéliste	08h30 Messe
Jeudi 19 octobre S. Paul de la Croix	08h30 Messe 17h30 chapelet puis 18h00 messe à la chapelle St Roch
Vendredi 20 octobre Férie	08h30 Messe
Samedi 21 octobre Férie	08h30 Messe 18h30 Messe
Dimanche 22 octobre 29ème dim. du Temps Ordi	9h30 Messe à Beaumont 11h00 Messe, envoie collégiens St Jacques 19h00 Messe

Obsèques : Monique PERRIN (87 ans), Yannick LIABAUD, Danielle CRIE, CROS Aline (67 ans), Raymonde JOAN, M. Silvestre

Baptêmes : Lison DARBON, Séphora DUBOIS

Mariage : Maya & Philippe PHILIPONEAU, Charles POULET & Mathilde MOUTON, Mathieu ROYO - Marie-Christine PICHON

Curé : P. Cesareo ESCARDA : cescarda@gmail.com

Vicaire : P. Pablo SOLIS ENCINA :
pablo.solis.encina@gmail.com

Diacres permanents :

Alain FOURNIER : atcl.fournier@wanadoo.fr -
Bernard MUSSOTTE : mussotte.bf@gmail.com

Confessions toutes les semaines

Vous êtes invités au Sacrement de

Réconciliation

le vendredi de 9h à 10h

le dimanche de 18h à 19h

En demandant un rdv aux prêtres

Secteur paroissial Notre Dame de Durance

ANSOUIS-BEAUMONT-MIRABEAU-PERTUIS-SANNES-VILLELAURE

Feuille paroissiale 36-2023 : 14 au 22 octobre

Presbytère : 67, rue Voltaire - 84120 PERTUIS

04.90.79.11.91 - 06.01.05.67.60 - notredamededurance@gmail.com

Accueil : au presbytère mardi et jeudi, 10h00 à 11h30

Retrouvez la feuille sur : www.pertuis.paroisse84.fr



Continuons à prier pour le Synode

L'Église de Dieu est convoquée en Synode entre le 4 et le 29 octobre : un temps d'écoute, de dialogue et de discernement que l'Église tout entière afin de mieux répondre à sa mission d'annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ au monde entier. La prière *Adsumus Sancte Spiritus* a été historiquement utilisée lors des conciles, synodes et autres rassemblements pendant des siècles, attribuée à Saint Isidore de Séville (560 - 4 avril 636). Cette prière invite l'Esprit Saint à opérer en nous afin que nous soyons une communauté et un peuple de grâce.

Nous voici devant Toi, Esprit Saint;
en Ton Nom, nous sommes réunis.

Toi notre seul conseiller,
viens à nous,
demeure avec nous,
daigne habiter nos coeurs.

Enseigne-nous vers quel but nous orienter ;
montre-nous comment nous devons marcher ensemble.

Nous qui sommes faibles et pécheurs,
ne permets pas que nous provoquions le désordre.

Fais-en sorte,
que l'ignorance ne nous entraîne pas sur une fausse route,
ni que la partialité influence nos actes.

Que nous trouvions en Toi notre unité,
sans nous éloigner du chemin de la vérité et de la justice,
en avançant ensemble vers la vie éternelle.

Nous te le demandons à Toi,
qui agis en tout temps et en tout lieu,
dans la communion du Père et du Fils,
pour les siècles des siècles, Amen.

Voici un extrait d'un texte de Mgr Pierre Claverie, martyr, que le pape François a cité lors d'une séance de travail au début de la 1ère semaine :

"Je crois que l'Église meurt si elle n'est pas suffisamment proche de la croix de son Seigneur. Aussi paradoxal que cela puisse paraître, la force, la vitalité, l'espérance, la fécondité chrétienne de l'Église viennent de là. Pas d'ailleurs. Tout le reste n'est que poudre aux yeux, illusion mondaine. L'Église se trompe elle-même, et trompe le monde, quand elle se pose en puissance parmi les puissances, ou en organisation, même humanitaire, ou en mouvement évangélique capable de se donner en spectacle. Elle peut briller, mais elle ne peut pas brûler du feu de l'amour de Dieu, 'fort comme la mort' - dit le Cantique des Cantiques".



Chers Frères et Sœurs,

Notre paroisse organise un pèlerinage qui aura lieu le 11 et 12 novembre prochain à Notre Dame du Laus.

Vous souhaitez souffler, être au calme, vous ressourcer, vivre un moment exceptionnel de fraternité avec la paroisse, vous reposer dans le Seigneur au cœur d'un site absolument exceptionnel choisi par notre Maman du Ciel?

Ce week-end a été pensé et préparé pour VOUS! Les places sont limitées : merci de donner **vosre réponse avant le dimanche 22 octobre**

LOGISTIQUE & INSCRIPTIONS :

Allez sur le site: <https://www.sanctuaire-notredamedulaus.com/hotellerie>

Vous verrez que les tarifs sont différents selon le choix de confort et le nombre des personnes dans la chambre (entre 1 et 6).

L'hébergement: vous devez réserver vous-même votre chambre auprès du Sanctuaire par mail : reservation@notredamedulaus.com

Chacun apportera son pique-nique pour le samedi midi.

Le trajet pourra se faire en car depuis Pertuis (si on est moins de 40 on fera covoiturage).

Inscriptions : sur Enoria avec ce lien et/ou QR code

<https://w.enoria.link/pelerinagenotredamedulaus>

Si vous avez des difficultés, passer au presbytère le matin (hors mercredi)



Octobre, mois du Rosaire

En octobre deux chapelets seront priés chaque semaine :

- **Mardi 15h00 Chapelet à l'église St Nicolas**
- **Jeudi 17h30 chapelet puis 18h00 messe à la chapelle St Roch**



Secours Catholique : les rendez-vous du 17 octobre

La Journée mondiale du refus de la misère, mardi prochain, sera célébrée par deux événements :

A 10 heures à l'UJA, Première distribution de Paniers solidaires (sur inscription préalable).

A 17 heures, Place Jean-Jaurès, Théâtre de rue avec "Attendez que la canicule passe", de Matějí Visniec.

A 17h30, Place Jean-Jaurès, Cercle de silence.



Vendredi 20 oct. 14h30-16h30, local Jeanne d'Arc : rencontre des équipes du doyenné, SEM et de l'Aumônerie de l'hôpital

Ces équipes visitent les malades et les résidents en maison de retraite, à domicile et à l'hôpital. Les personnes seules, malades sont très touchées par nos visites car elles sont écoutées avec bienveillance, sans jugement, et peuvent trouver un regard fraternel et chaleureux. Nous avons choisi le thème de l'année: « ECOUTER L'AUTRE, ECOUTER DIEU ». Nous accueillerons avec joie toute personne qui désire partager avec nous la richesse des échanges et avoir un renseignement sur notre service

Lors du mois d'octobre consacré à la mission, aura lieu la Journée Missionnaire Mondiale



dimanche 22 octobre 2023 sur le thème : « Des cœurs brûlants, des pieds en marche » (cf. Lc 24, 13-35). Les catholiques sont invités à la prière et au partage pour soutenir la vie et la mission des Églises locales du monde. La messe, avec la quête, est le point culminant de cette semaine instaurée par le pape Pie XI en 1926.